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Abstract (en)
The ironing board (1) has a leading section (3) which pivots on the rear section (2), with at least one pair of parallelogram linkages (12,13) to bring
the board from a lower setting into an upper position, with an extending section (9) sliding in a guide. A control cam (20) is at the extending section
(9) or the rear section (2). The other section (2,9) has a lifting unit (21) riding on the cam (20) to raise the rear section (2) at least in the start phase
on extending the ironing board (1).

Abstract (de)
Um bei einem ausziehbaren Bügelbrett 1 mit einem auf ein Rückteil 2 aufklappbaren Vorderteil 3, wobei das Rückteil 2 über mindestens ein
Parallelogrammlenkerpaar 12, 13 von einer unteren Ruhestellung in eine obere Arbeitsstellung schwenkbar an einem in einer Führung verschiebbar
gelagerten Auszugsteil 9 angeordnet ist, die Einbauhöhe des Bügelbrettes 1 trotz der Verwendung von Parallelogrammlenkern 12, 13 weiter zu
reduzieren, sind am Auszugsteil 9 oder am Rückteil 2 eine Steuerkurve 20 und am jeweils anderen Teil 2, 9 ein das Rückteil 2 beim Ausziehen des
Bügelbretts 1 zumindest anfänglich durch Auflaufen auf die Steuerkurve 20 anhebendes Auflaufelement 21 vorgesehen. <IMAGE>
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